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öffentlich 
 

 

Titel: Entwicklung der Grünflächen in der Altstadt 
Einreicher: Jürgen Suhr, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 

Federführung:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen Datum: 10.10.2017 

Bearbeiter: Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 

Einreicher:  Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Wie haben sich in den letzten 10 Jahren die Anzahl, Größe und Qualität der Grün- 
und Freiflächen in der Stralsunder Altstadt entwickelt? 

 
2. Wie setzt die Stadtverwaltung das im Managementplan definierte Ziel einer 

qualitätsvollen Grün- und Freiflächenentwicklung in der Altstadt um und wie beurteilt 
sie die bisher erzielten Ergebnisse? 

 
3. Wie beurteilt die Stadtverwaltung die Effizienz des im Managementplan genannten 

Instruments eines Biotopflächenfaktors vor dem Hintergrund des Ziels vor allem auch 
in privaten Altstadt-Innenhöfen Grün- und Freiflächen vorzuhalten? 

 
 
Begründung: 
 

Der Managementplan Al                                                        -     
                                                                                       
                                                                        
                        - und Freiflächengestaltung einzufordern. 
 
Relevanz hat dabei der in diesem Bezug genannte Biotopflächenfaktor mit dem Ziel, 
vor Allem auch in den privaten Innenhöfen Grün- und Freiflächen vorzuhalten. Nach 
unserer Einschätzung ist jedoch eine deutliche Reduzierung der Grün- und 
Freiflächen in der Altstadt wahrnehmbar. 
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